

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## HALLAN A MUJER MUERTA FRENTE A LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

● Una mujer muerta que presuntamente se dedicaba a la prostitución, fue encontrada sin vida en las calles Violeta y Aldama, colonia Guerrero, frente a la alcaldía Cuauhtémoc. Se desconocen las causas de su fallecimiento.



FOTO: JULIO VARGAS



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

# Encuentran muerta a mujer indigente

RAÚL HERNÁNDEZ

**El cuerpo de La Güera quedó en el camellón recostado boca abajo, sobre la tierra y cubierto a medias con una cobija**

Una mujer en condición de calle fue encontrada sin vida en calles de la colonia Buenavista, a unos metros de las oficinas de la Alcaldía Cuauhtémoc. Aparentemente el deceso ocurrió por causas naturales.

De acuerdo con los primeros reportes, la femenina de entre 45 y 50 años de edad, quien presentaba un deterioro en cuanto a su salud, se recostó en un área verde sobre un camellón que divide ambos sentidos de la calle Luis Donald Colosio, casi



El cuerpo de la mujer fue metido en una bolsa plástica blanca y trasladado al anfiteatro correspondiente // FOTOS: LUIS A. BARRERA



Según versión de testigos, paramédicos de la Alcaldía Cuauhtémoc habían intentado brindarle atención médica durante la mañana de este viernes, pero la mujer se negó

en el cruce con Juan Aldama, y ahí permaneció hasta que habitantes de la zona se percataron de que ya no reaccionaba.

Según versión de testigos, paramédicos de la alcaldía referida habían intentado brindarle atención médica durante la mañana de este viernes, pero esta se negó y después se le vio vomitando en las inmediaciones de la Fiscalía Desconcentrada de Investigación de la alcaldía referida.

El cuerpo de la hoy occisa quedó ahí recostado boca abajo, sobre la tierra y cubierto a medias con una cobija. Ya para el mediodía, varias moscas se posaban sobre la espalda que quedó al descubierto, mostrando la claridad de su piel y un fuerte olor a descomposición comenzaba percibirse.

"Es La Güera, antes se dedicaba a la prostitución, pero hace tiempo que ya andaba de teporochita con los que se juntan por aquí. Tenía a un cliente que se llevaba a un hotel de aquí a la vuelta", comentó un señor de aproximadamente 50 años, quien vende fruta en un carrito en la zona desde hace varios años.

"Pues ella se juntaba mucho con el joto y con otros de por aquí, pero creo tenía a su pareja, nada más que no ha venido para acá", comentó un "franelero" mientras ofrecía lugares para que los vehículos que transitaban por la zona pudieran estacionarse.

Aproximadamente a las 13:00 horas, el equipo Forense y pericial de la Fiscalía capitalina arribó para realizar el levantamiento del cadáver. El cuerpo fue metido a una bolsa plástica en color blanco y subida a la unidad oficial para ser trasladado al anfiteatro correspondiente.

MORIR EN LA CALLE

# ¡HEY, GÜERA!

SE LLEVA LA FLACA A UNA MUJER A QUIEN LA AQUEJABA UN MALESTAR DESDE HACE TIEMPO, EN LA CUAHUTÉMOC

La Güera, de unos 40 años, dejó de existir en la zona donde solía pernoctar.

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Una mujer en situación vulnerable, de 40 años aproximados, falleció ayer por la tarde a causa de una enfermedad que padecía desde hace tiempo, a unos

metros de la Alcaldía Cuahutémoc.

La Güera, como la conocían en la zona, quedó tendida entre un árbol y arbustos de una jardinera sobre la calle Aldama y Violeta, en la Colonia Centro.

Según compañeros que pernoctaban con ella en la zona, señala-

ron que llevaba tiempo sintiéndose mal y aunque el paramédico la había atendido en algunas ocasiones, se negaba a ir a un hospital.

Finalmente, la mañana de ayer, La Güera, quien solía dormir entre los vehículos siniestrados estaciona-

dos afuera de la Alcaldía, comenzó a vomitar y toser de forma aguda.

Aunque sus conocidos pidieron una ambulancia, la cual atendió a la mujer, ésta se negó a ser trasladada a un hospital.

Momentos después, sus cole-

gas se percataron que no se movía más, por lo que avisaron a un agente capitalino.

Para el mediodía, los agentes ministeriales y peritos, salieron de la Alcaldía, atravesaron la calle y realizaron el levantamiento del cuerpo de la mujer.



■ Aunque un paramédico la atendió, se negó a ir a un hospital y después, murió.



■ El cuerpo quedó a unos metros de la Alcaldía Cuahutémoc.



■ El líder del grupo criminal Los Tanzanios fue detenido.

## TERMINA LA PÁJARA ENJAULADA

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Jesús Camacho, alias La Pájara y líder del grupo delictivo Los Tanzanios, fue detenido por su presunta relación en un feminicidio registrado en julio del año pasado, en la Alcaldía Iztacalco.

La Policía de investigación de la Fiscalía capitalina lo aprehendió, en Atlixco, Puebla.

Luego fue trasladado a la Ciudad para ponerlo a disposición de un Juez de Control en el Reclusorio Oriente.

De acuerdo con las indagatorias, Camacho habría agredido fi-

sicamente y después disparado a una mujer, en la Colonia Agrícola Oriental.

El vocero de la Fiscalía, Ulises Lara, explicó que el grupo delictivo al que pertenece el imputado está relacionado con homicidios, narcomenudeo, extorsiones y cobro de piso en Iztapalapa e Iztacalco.



EN LA CUAUHTÉMOC

## Encuentran a una mujer 'bien fría' junto a la Alcaldía

**IGNACIO RAMÍREZ**

En inmediaciones de la sede de la Alcaldía Cuauhtémoc, fue localizada sin vida una mujer en situación vulnerable la mañana del viernes.

Fueron vecinos de la zona quienes alertaron a los policías preventivos acerca de que la mujer permanecía

inmóvil y aparentemente sin respirar en la esquina de Violeta y Juan Aldama.

Los agentes llamaron una ambulancia, cuyos tripulantes determinaron que la mujer ya había muerto probablemente a causa de una enfermedad, pues no presentaba huer-

llas de violencia, ni heridas de ninguna clase de arma.

Residentes señalaron que la mujer fue sexoservidora, pero se volvió alcohólica y probablemente esa habría

sido la causa del deceso, sin embargo, no proporcionaron su identidad.

El sitio permaneció bajo custodia de la policía hasta que los Servicios Periciales acudieron a retirar el cuerpo para llevarla a la morgue, donde esperan que sea reclamada por algún familiar.

Será la necropsia de ley la que determine las causas de muerte de la víctima, mientras que la Fiscalía capitalina inició un indagatoria por estos hechos.

**40 AÑOS**

aproximadamente tenía la víctima que vivía en condición de calle.



RANISCO RODRÍGUEZ, EL GRÁFICO



**PRESUNTO ATAQUE DIRECTO**

# Ultiman a un hombre en la Miguel Hidalgo

**Fue interceptado por motocicarios, quienes al tenerlo al alcance le dispararon en varias ocasiones**

**RAÚL HERNÁNDEZ**

**U**n hombre fue ejecutado aparentemente en ataque directo, en el perímetro de la colonia Antigua Argentina, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Se dice que los agresores iban en moto.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el sujeto caminaba por la calle Ignacio Allende fue interceptado por sus agresores justo en la esquina con Segunda Lago Atitlán, quienes al tenerlo al alcance le dispararon en varias ocasiones.

El cuerpo del sujeto que al parecer vivía por la zona, quedó tendido boca abajo sobre la banqueta, frente a una dulcería y juguetería con razón social "Chava Chuchó", a un costado había un vehículo con cromática de taxi de la CDMX.

Tras el ataque ocurrido durante la madrugada de este viernes, los presuntos homicidas huyeron del lugar con rumbo desconocido, sin que nadie lograra identificarlos.

Luego de las detonaciones por arma de fuego, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, llegaron al lugar y tras comprobar el hecho, procedieron a solicitar el apoyo de los servicios de emergencia.

Paramédicos de la alcaldía referida atendieron el reporte, pero únicamente certificaron el fallecimiento del individuo de aproximadamente 30 años de edad, luego de que se determinara que este ya no contaba con signos vitales.

Cuando el área ya estaba acordonada, varias personas, en su mayoría mujeres, al parecer familiares del hoy occiso, se presentaron en el lugar para reconocer el cuerpo.

Posteriormente, integrantes del área

pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

**Paramédicos atendieron el reporte, pero únicamente certificaron el fallecimiento del individuo de aproximadamente 30 años de edad**





**El cuerpo** del sujeto quedó tendido boca abajo sobre la banqueta, los presuntos homicidas huyeron /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA

